

## NATACIÓN

**Fernando Morillas, plata en los 200 braza del Ciutat de l'Hospitalet**

El nadador junior estrella del Club Natació Granollers, **Fernando Morillas** consiguió subir al segundo cajón de los 200 braza del Trofeu Ciutat de l'Hospitalet, segunda cita del calendario del Circuit Català de Natació, que se disputó el sábado 3 de noviembre. Morillas, que realizó un tiempo de 2.16.57, sólo estuvo por detrás del campeón de España absoluto de esta modalidad en piscina de 50 metros (el certamen barcelonés era en piscina de 25). **Sergio García**, también junior. Con este resultado Morillas ya cuenta con tres metales en el Circuit después de los bronce en 100 braza y estilos que consiguió en el Trofeu Ciutat de Granollers de la semana pasada.

En esta competición también participaron 16 nadadores del CNG que rayaron a un buen nivel. Destacar entre ellos, el nadador absoluto **Marc Tost** que realizó



Xavier Solanas

un buen papel en los 50 metros mariposa finalizando quinto con un tiempo de 29.59, una muy buena marca que le situó a sólo un segundo del bronce. **J.S.**

## ATLETISMO

**La I Milla Urbana de Granollers, en marcha**

El pasado miércoles se presentó la primera edición de la Milla Urbana de Granollers, una prueba innovadora que reunirá a varios atletas de renombre en el circuito que se creará en el tramo de Illa de Viants entre las plazas Perpinyà y de la Corona (realizado cuatro veces). La carrera que se celebrará el sábado 17 de noviembre ya tiene confirmada la participación de corredores como **José Luis Blanco** (actual subcampeón de Europa de 3.000 metros) o **Miguel Quesada** (subcampeón de Europa de 800 obstáculos) y está a la espera de poder recibir a alguna estrella nacional femenina como podría ser **Rosa Morató**. La carrera masculina absoluta se iniciará a las 17:45 horas y se prevé que participen unos 100 atletas separados en junior, promesa y sénior al igual que la femenina que empezará 15 minutos antes. Anteriormente, a partir de las 16:30 horas ya se habrán disputado las prue-



Xavier Solanas

bas benjamín, alevín (estas dos serán de media milla), infantil, cadete y juvenil que completarán el día con un cupo de aproximadamente 500 participantes. Hay que recalcar que todo el que quiera competir tendrá que tener la licencia federativa tramitada para la actual temporada. **J.S.**

## TENIS DE MESA

**Malos resultados del CTT Parets en los Campeonatos de Catalunya de Llinars**

El CTT Parets no pudo pasar de la primera fase en los dos Campeonatos de Catalunya celebrados en Llinars del Vallès el pasado fin de semana. En el primer campeonato, el catalán por comarcas en el que el club paretense representaba al Vallès Oriental, los vallesanos fueron arrollados en el primer partido de la liguilla por el CTT Sallent (que al final fue subcampeón) y pese a vencer al Ripoll quedaron eliminados. El ganador fue el representante del Garra, el CTT Vilanova. Destacar

que de los 3 representantes individuales del club, sólo **Juan Manuel Ortega** pudo pasar a segunda ronda aunque ahí fue eliminado. En el segundo campeonato disputado, el catalán adaptado por equipos (al que el Parets también se presentaba como entidad), el conjunto vallesano fue derrotado en primera ronda por el Fotoprix por un claro 0-3 y después perdió en la lucha por no finalizar último contra el Falcons SBD Travel Service. **J.S.**

partido que finalizó con un marcador de 2-6, 6-2 y 6-4.

· **Jordi Madera lo intenta en Nueva York.** El atleta de Granollers, **Jordi Madera** fue uno de los miles de participantes en la popular maratón de NY. El vallesano llevaba un gran ritmo cuando cayó en el kilómetro 8 y por ello sólo pudo ser décimotercero. Su tiempo fue de 1 hora, 56 minutos y 39 segundos, un gran tiempo contando el incidente.

· **El martes 13, reunión del CAF.** El próximo martes está convocada en el Ateneu la asamblea constituyente de la organización de la Mitja Marató. **Toni Cornellas** no se presentará como candidato pero si presentarán lista los miembros afines a su gestión y el optará al cargo de tesorero.

## FLASH DEPORTES

· **Abierta la inscripción para dos de las pruebas más duras de la comarca.** La quinta edición de la Trencacamanes y la Prehistòrica 2007 ya están a punto. La primera prueba se disputará el 2 de diciembre en un circuito de casi 15 kilómetros por los alrededores de Granollers y la segunda se disputará el 11 de noviembre en La Roca.

· **Laura Pous gana el Campeonato de España con su club.** La tenista granollerense Laura Pous logró el pasado fin de semana el campeonato nacional por equipos con el RCT Barcelona. La vallesana participó en la victoria logrando el 2-1 después de vencer a **Arantxa Parra** en un

## SHOW TIME

**Éxito anónimo**

Renueva la ilusión por el deporte ver como un grupo de deportistas comandadas con mucho talento son capaces de entrenar sin recompensa visible buscando, simplemente, la perfección. Des del 2002, fecha de creación de la sección de patinaje artístico del CP Sant Celoni, cuatro copas de Europa y, sobre todo, la primera Copa del Mundo de la historia avalan a un conjunto, mantenido desde la creación, que debería pasar, como mínimo, a los anales del deporte catalán. Todo ello es precioso, es fantástico, pero da mucha rabia ver, obviamente desde lejos, los obstáculos que han tenido que ir pasando y que deberán pasar en años venideros. El problema mayor es el básico, el dinero. Las patinadoras (y los dos patinadores, Pous y Tejera) han tenido que sufragar múltiples costosos viajes a base de pedir ayudas institucionales (que difícilmente han llegado), realizar festivales recaudatorios y sobretodo, buscando lo inabarcable en sus bolsillos. El problema quizá menor, también tiene tradición, la política. En todo este tiempo de éxito, no han recibido ningún tipo de ayuda de la Federación Española por las discusiones políticas que ésta arrastra con la Catalana que ha estampado su logo publicitario en la camiseta de las celonenses a cambio de una ayuda sólo concedida a sabiendas que habrán fotografías a los que seducir para sus Selecciones. Sumando estos factores no mejorados por el éxito mundial a los entrenamientos incansables a las tantas, parece que puede haber una cierta disolución de este fabuloso conjunto porque muchas patinadoras, cansadas de ganarlo todo por nada, no creen soportar más esfuerzos impagados e impagables. Des de aquí animar a estas anónimas estrellas celonenses a seguir dando espectáculo y buenas noticias a redactores deportivos comarcas encantados con sus logros.



JAVIER SÁNCHEZ